CELEBRACIÓN , Cántico espiritual, 4-5 "MIL GRACIAS DERRAMANDO"

INICIO: LECTURA DE UNA PEQUEÑA POESÍA DE LEÓN FELIPE

CANTO: El Señor es mi pastor, nada me falta, el Señor es mi pastor. (BIS)

En praderas reposa mi alma, en su agua descansa mi sed. Él me guía por senderos justos por amor, por amor de su nombre. Aunque pase por valles oscuros ningún mal, ningún mal temeré porque sé que el Señor va conmigo, su cayado sostiene mi fe.

Tú preparas por mí una mesa frente a aquellos que buscan mi mal. Con acete me ungiste, Señor, y mi copa rebosa de ti Gloria a Dios, Padre omnipotente, y a su Hijo Jesús, el Señor y al Espiritu que habita en el mundo por los siglos eternos.

Mil gracias derramando (CANCIÓN 5) Recitado:

pasó por estos sotos con presur y, yéndolos mirando,

con sola su figura, vestidos los dejó de hermosur

DECLARACIÓN

DECLARACION

1. En esta canción responden las criaturas al alma, la cual respuesta, como también dice san Agustín en aquel mismo lugar, es el testimonio que dan en sí de la grandeza y excelencia de Dios al alma que por la consideración se lo pregunta. Y así, en esta canción lo que se contiene en sustancia es: que Dios crió todas las cosas con gran facilidad y brevedad y en ellas dejó algún rastro de quien él era, no sólo dándoles el ser de nada, mas aun dotándolas de innumerables gracias y virtudes, hermoseándolas con admirable orden y dependencia indeficiente que tienen unas de otras, y esto todo haciéndolo por la Sabiduría suya por quien las crió, que es el Verbo, su Unigénito Hijo. Dice, pues, asi:

Mil gracias derramando.

2. Por estas mil gracias que dice iba derramando, se entiende la multitud de las criaturas innumerables; que por eso pone aquí el número mayor, que es mil, para dar a entender la multitud de ellas; a las cuales llama gracias por las muchas gracias de que dotó a las criaturas; las cuales derramando, es a cuales de la cuale de la cuale de la cuales. saber, todo el mundo poblando,

Escúchame, hijo, y el saber aprende, aplica tu corazón a mis palabras. Con mesura te revelaré Lectura Bíblica

tura Biblica Escúchame, hijo, y et saber aprende, aptica tu corazon a mis pataoras. Con l' a doctrina, con precisión aminciaré el saber. Cuando creó el Señor sus obras desde el principio, desde que las hizo les asignó su puesto Ordenó para la eternidad sus obras, desde sus comienzos por todas sus edades. Después de esto el Señor miró a la tierra, y de sus bienes la colmó. De todo ser viviente cubrió su faz, y a ella vuelven todos Eclesiástico 16, 24-30. De una fuerza como la suya los revistió, a su imagen los hizo. Sobre toda carne immiso su temor para une dominara a fieros y volátiles.

De una Juerza como la suya tos revista, a su imagen tos nizo.
Sobre toda carne impuso su temor para que dominara a fieras y volátiles.
De saber e inteligencia los llenó, les enseño el bien y el mal.
Por eso su santo nombre alabarán, contando la grandeza de sus obras la grandeza de su gloria, la gloria de su voz oyeron sus oidos. Eclesiástico 17, 3.4.7.10

CANTO: TU HABITAS

Tú habitas la alabanza de tu pueblo

coronado con poder. coronado con podel. Ángeles alrededor cantan con nosotros alabanza y gloria a ti, Señor. Santo es tu nombre, ioh Dios! Santo eres tú. La creación declara tu gloria. Santo eres tú.

Parlamento de Adán con Eva, de Lope de Vega

CANTO: TU GUARDIÁN

Alzo mis ojos a los montes. ¿De dónde me vendrá mi auxilio? El auxilio me viene del Señor que hizo cielos y tierra. El no permitria que tropiece tu pie, ni que duerma tu guardián. El Señor es tu guardián, el Señor es tu sombra, ni la Luna ni el Sol te cegarán. El Señor to guardará de todo mal. El Señor te protegerá Èl guardará tu vida, guardará tu partida y tu regreso.

CÁNTICO DE LAS CRIATURAS ACLAMACIÓN CANTADA ¡Oh, Señor!, bendito siempre, alfa y omega, principio y fu

Montes y cumbres, bendecid al Señor; cuanto germina en la tierra, bendiga al Seño aturas todas del Señor, bendecid al Señor, alzadlo con himnos por los siglos.

Ángeles del Señor, bendecid al Señor; cielos, bendecid al Señor.

Aguas del espacio, bendecid al Señor ejércitos del Señor, bendecid al Seño

Sol y luna, bendecid al Señor; astros del cielo, bendecid al Señor.

Lluvia y rocio, bendecid al Señor; vientos todos, bendecid al Señor.

Fuego y calor, bendecid al Señor; frios y heladas, bendecid al Señor.

Rocios y nevadas, bendecid al Señor; témpanos y hielos, bendecid al Señor.

Escarchas y nieves, bendecid al Señor; noche y día, bendecid al Señor.

Luz y tinieblas, bendecid al Señor; rayos y nubes, bendecid al Señor.

Bendiga la tierra al Señor, ensálcelo con himnos por los siglos.

¡Ay de aquellos que mueran en pecado mortal!: bienaventurados aquellos a quienes encuentre en tu santisima voluntad, porque la muerte segunda no les hará mal. Load y bendecid a mi Señor, y dadle gracias y servidle con gran humildad CANTO: EL SEÑOR REINA SOBRE LA TIERRA

El Señor reina sobre la tierra más alto que los cielos y más cerca que el aire que respiro, que la sangre de mis venas El Señor reina sobre la tierra. Mundua errege da Jainkoa

Zerua bezain urrun dagoelako eta arnasten dugun airea baino gertuago. Munduan errege da Jainkoa. CANTICO ESPIRITUAL

El Señor reina, la tierra goza. Se alegran las islas, los mares todos Tiniebla y nube los rodean. Justicia y derecho son su trono. Los montes se derriten, se deshacen como cera ante el dueño de tan hermosa esfera Los cielos pregonan su justicia y los pueblos su gloria contemplan

Manantiales, bendecid al Señor; mares y ríos, bendecid al Señor.

Cetáceos y peces, bendecid al Señor; aves del cielo, bendecid al Señor. Fieras y ganados, bendecid al Señor, ensalzadlo con himnos por los siglos

Hijos de los hombres, bendecid al Señor; diga Israel al Seño

Sacerdotes del Señor, bendecid al Señor, siervos del Señor, bendecid al Señor.

Almas y espíritus justos, bendecid al Señor, santos y humildes de corazón, bendecid al Señor

Ananías, Azarías y Misael, bendecid al Señor, ensalzadlo con himnos por los siglos.

Bendito el Señor en la bóveda del cielo, alabado y glorioso y ensalzado por los siglos.

Bendigamos al Padre y al Hijo con el Espíritu Santo, ensalcémoslo con himnos por los siglos.

Porque tú eres Señor de la tierra más alto que la más lejana estrella Más cercano que el aire que respiro más intimo que la sangre de mis venas pasó por estos sotos con presura

pasó por estos sotos con presura.

3. Pasar por los sotos es criar los elementos, que aquí llama sotos; por los cuales dice que derramando mil gracias pasaba, porque de todas las criaturas los adormaba, que son graciosas; y allende de eso, en pios, por el cual se rastrea su grandeza, potencia y sabiduria y otras virtudes divinas. Y dice que pasó, porque las criaturas son como un rastro del paso de paso fue con presura, porque las criaturas son las obras menores de Dios, que las hizo como de paso, porque las mayores, en que más se mostró y en que más él reparaba, eran las de la Encarnación del con presura porque las cristuras, en cuya comparación todas las demás eran hechas como de paso, paresuramiento. ción todas las demás eran hechas como de paso, Y, yéndolos mirando, con sola su figura, vestidos los dejó de hermosura

Lectura Biblica: BIBLICA: El es Imagen de Díos invisible, Primogénito de toda la creación, porque en él fueron creadas todas las cosas, en los cielos y en la tierra, las visibles y las invisibles, los Tronos, las Dominaciones, los Principados, las Potestades: todo fue creado por él y para él, él existe con anterioridad a todo, y todo tiene en él su consistencia. Colosenses, 1,15-17.

4. Según dice san Pablo (Heb. 1, 3), el Hijo de Dios es resplandor de su gloria y figura de su susta Es, pues, de saber que con sola esta figura de su Hijo miró Dios todas las cosas, que fue darles e

Es, pues, de saber que con sola esta figura de su Hijo miró Dios todas las cosas, que fue darles el ser natural, comunicándoles muchas gracias y dones naturales, haciéndolas acabadas y perfectas, según dice en el Génesis (Gn. 1, 31) por estas palabras: Miró Dios todas las cosas que había hecho, y eran mucho buenas. El mirarlas mucho buenas era hacerlas mucho buenas en el Verbo, su Hijo. Y no solamente les comunicó el ser y gracias naturales mirándolas, como habemos dicho, mas también con sola esta figura de su Hijo las dejó vestidas de hermosura, comunicándoles el ser sobrenatural; lo cual fue cuando se hizo hombre, ensalzándole en hermosura de Dios, y, por consiguiente, a todas las criaturas en él, por haberse unido con la naturaleza de todas ellas en el hombre. Por lo cual dijo el mismo Hijo de Dios (Jn. 12, 32): Si yo fuere ensalzado de la tierra, levantaré a mí todas las cosas. Y asi, en este levantamiento de la Encarnación de su Hijo y de la gloria de su resurrección según la came, no solamente hermoseó el Padre las criaturas en parte, mas podremos decir que del todo las dejó vestidas de hermosura y dignidad. CANTO: TO MI PILAR
Mantendré los oídos abiertos los ojos atentos.
Hoy te elijo, hoy te consagro para que estés siempre en mi.
Mi corazón estará siempre en ti, mis ojos estarán siempre en ti.
Tú mi pilar sostén de mi vida, apoyo en mis dudas, luz de mi camino
Tú, mi pilar, transforma mi alma, trae paz, tráeme calma. Espero en ti TÚ MI PILAR

PAUSA CANTO :Canta mi alma a Dios, bendice al Señor. Canta mi alma a Dios, Él es mi redentor.

Recitado a COROS Señor, dueño nuestro o, ¡qué admirable es tu nombre en toda la tierra!

Ensalzaste tu majestad sobre los ciclos. De la boca de los niños de pecho has sacado una alabanza contra tus enemigos,para reprimir al adversario y al rebelde.

Cuando contemplo el cielo, obra de tus dedos, la luna y las estrellas que has creado, ¿qué es el hombre, para que te acuerdes de él, el ser humano, para darle poder?

CANTO :Canta mi alma a Dios, bendice al Señor. Canta mi alma a Dios, Él es mi redentor.

Lo hiciste poco inferior a los ángeles, lo coronaste de gloria y dignidad, le diste el mando sobre las obras de tus m todo lo sometiste bajo sus pies;

rebaños de ovejas y toros, y hasta las bestias del campo, las aves del cielo, los peces del mar, que trazan sendas por el mar.

Señor, dueño nuestro, ¡qué admirable es tu nombre en toda la tierra!

al Espíritu Santo.

Gloria al Padre, y al Hijo, y al Esp Como era en el principio, ahora y s por los siglos de los siglos. Amén. CANTO :Canta mi alma a Dios, bendice al Señor. Canta mi alma a Dios, Él es mi redentor.

RESONANCIAS A COMPARTIR PETICIONES, ACCIÓN DE GRACIAS

PADRENUESTRO

CANTO:GIOIA CANTO:GIOIA
Gioia che invade l'anima e canta gioia di avere Te
Resurrezione e vita infinita, vita dell'unità.
La porteremo I mondo che attende, la porteremo là,
dove si sta spegnendo la vita, vita si accenderà.
Perché la tua casa è ancora piu grande,
grande come sai Tu,
grande come la terra, nell'universo che vive in Te.
Continueremo il canto delle Tue lodi,
noi con la nostra vita con Te.

Ed ora via a portare l'amore nel mondo. Carità, nelle case, nei campi, nelle città. Liberi, a portare l'amore nel mondo. Verità, nelle scuole, in ufficio, dove sará. E sará vita nuova Fuori il mondo chiama Anche noi con il canto delle Tue lodi Nella vita con Te.

(Gozo que invade la vida y canta, gozo de verte a Ti. Resurrección y vida infinita, vida de la unidad. La daremos al mundo que espera, la llevaremos, sí, donde se está apagando la vida, vida que brotará. Porque tu morada es siempre más grande, grande como eres Tú, grande como la tierra y el universo que vive en Ti. Seguiremos el canto de tu alabanza, de nuestra nueva vida en Ti.

Llega la hora de llevar el amor por el mundo, el amor en la casa, en el campo y en la ciudad. Libertad de llevar el amor por el mundo, la verdad en la fiesta, el trabajo y en la amistad. Y pondrás vida nueva donde el mundo llama. Llevaremos el canto de tu alabanza, de nuestra vida en Ti